
コロナ禍で延期となっていた 「第 7階ハンズオンセミナー」が、6月 25日(土)に開催することができました。 

8名の先生方に参加していただき、滞りなく終了しております。 

 セミナー後のアンケートでは満足度は高く、ハンズオンセミナーの必要性を実感しました。 

今後も継続してハンズオンセミナーを開催していきます。 

 

ハンズオンセミナー アンケート結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



●今後どの領域のハンズオンがあればいいと思われますか？ 

・消化器領域・下肢・腹部領域 

 

●その他ご意見 

・とても丁寧にご指導していただき感謝申し上げます。たくさん質問にも答えていただきありがとうございました。 

・このたびは貴重なお時間をいただき、このようなセミナーを開いていただきありがとうございました。研修医 1年目で基

本ができていない状態でしたが、丁寧にわかりやすく指導していただき、スキルアップに繋がったと思います。今回教え

ていただいたことを意識しながら今後エコーを当てていきたいと思います。 

・大変有意義な勉強になりました。臨床検査科の皆さんに感謝申し上げます！ 

・いつも、いつも、ありがとうございます。毎回、とっても勉強になります。 

 

 


